



- 1 By default, the safety should always be in the "safe" position.
Par défaut, le cran de sûreté de votre pistolet à billes doit être en position "On".



- 2 Push the Magazine Release Button and pull out the magazine.
Appuyez sur le bouton de libération du chargeur et retirez le chargeur.



- 3 Push the placelholder button to open the CO₂ cover.
Appuyez sur le bouton situé sous la crose pour ouvrir la trappe de CO₂.



- 4 Insert the CO₂ capsule and push into place, turn the screw to lock the capsule in place. Make sure the capsule has been punctured and fits tightly in place. We recommend the use of Ultrair CO₂ 12 gram cartridges Ref. 15545, as these are made to fit the CZ 75 P-07 Duty Airsoft gun.
Insérer la capsule de CO₂ et afin de la mettre en place, tournez la vis pour verrouiller la capsule en place. S'assurer que la capsule a été perforée et s'insère fermement dans son emplacement. Nous recommandons l'utilisation de cartouches de CO₂ de 12g Ultrair cartouches grammes Ref. 15545, car elles sont faites pour s'adapter au pistolet CZ 75 P-07 DUTY.



- 5 Pull and hold down the pellet hatch until it is locked in position.
Ouvrez en poussant vers le bas la petite trappe de chargement des billes sur le côté du chargeur jusqu'à ce qu'elle se bloque.



- 6 The Airsoft gun is now ready to be loaded with 6mm Airsoft BB's. Remember to release the pellet hatch after loading the pellets.
Votre pistolet est maintenant prêt à être chargé de billes 6mm. Pensez à relâcher la trappe après le rechargement.



- 7 Make sure the Airsoft gun is pointing in a safe direction. Insert magazine in the bottom of the grip frame until you hear a click indicating the magazine is locked into place.
Assurez-vous que votre pistolet à billes est pointé vers une direction sûre. Insérez le chargeur dans la poignée jusqu'à ce que vous entendiez un clic indiquant que le chargeur est en place.



- 8 Push the Safety downwards to the "Off Safe" position. Pull the slide back to load a BB into the chamber. Pull the trigger to fire the gun. When finished, remember to put the Safety back on "Safe".
Appuyez vers le bas de la sûreté pour mettre en sécurité votre pistolet. Tirez la glissière en arrière pour charger une bille dans la Chambre. Appuyez sur la détente pour faire tirer une bille. Lorsque vous avez terminé, n'oubliez pas de mettre la sûreté sur "Safe".

Pull the trigger all the way in one swift motion to fire the gun. If the trigger is only pulled halfway, a BB will be loaded into the chamber but the gun will not fire. This can lead to double firing or misfire altogether.

Appuyez sur la gâchette à fond dans un mouvement rapide pour faire partir le coup. Si vous vous êtes arrêté à mi-chemin, alors la bille sera chargée dans la chambre, mais le pistolet ne se déclenche pas. Cela peut conduire à un incident de tir et blesser votre pistolet.